



### En Chiu Chiu Junaeb inició la entrega de 5.825 computadores

**L**os 11 becados de la localidad de Chiu Chiu, fueron los primeros estudiantes de la región en recibir su computador, dando inicio al proceso de entrega de la Beca Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC), con la que Junaeb busca que sus beneficiarios mejoren sus aprendizajes e inclusión digital. En la región serán en total 5.825 los equipos entregados.

#### HITO

El hito de inicio de entrega de la Beca TIC, buscó potenciar la descentralización y fue encabezado por el Delegado Presidencial Regional (s) Miguel Ballesteros, quien puso en valor el aporte en materia de educación.

“Es una contribución que hace el Estado a niños que están en la etapa de transición de la educación básica a la educación media. De esta manera estamos contribuyendo con herramientas al desarrollo pedagógico y también al proceso educativo de cada uno de los niños”, destacó.

En tanto, la directora regional de Junaeb, Nellie Miranda, se refirió a los cambios que experimentaron los equipos.

“Los computadores 2024 cuentan con procesador Intel, 8 GB de RAM y un disco duro sólido de 128 GB, lo que permitirá a los estudiantes trabajar simultáneamente en varias aplicaciones sin reducir la operatividad del equipo. Los nuevos notebooks son mucho más livianos, pesando poco más de 1,3 kg, lo que facilita su transporte, ofreciendo una mejor calidad visual”.

Además, todos los equipos que serán entregados incluyen 12 meses de conexión gratuita a internet. ☞